
 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合推進委員会がスタートします！ 

平成 20 年４月の田端中学校・新町中学校の統合に向けて、

「田端中・新町中統合推進委員会」がスタートします。 

◆第１回 田端中・新町中統合推進委員会（全体会） 

１ 日 時  平成 19 年７月 10 日（火） 午後７時 

 場 所   田端ふれあい館  第１ホール（２階） 

        （田端 3-16-2 田端区民センター内） 

今回、新たに設置する統合推進委員会では、平成 18 年２月にまとまりました「滝野川南

地区学校適正配置計画」のうち、平成 20 年４月、田端中学校、新町中学校の統合に関する

項目を検討します。委員会は、関係小中学校 PTA 各３名、関係中学校長、副校長、関係連

合町会長３名の計 22 名（関係小学校長３名はオブザーバー）で構成され、検討項目に応じ

て部会を設置する予定です。 

 

【滝野川南地区学校適正配置計画（平成 18 年２月）】 

 １ 対象校 田端中学校、新町中学校 

 ２ 滝野川南地区適正配置計画 

（１）田端中と新町中は平成 20 年４月に統合し、統合校は当面現在の田端中の位置 

に設置する。 

（２）統合中学校の配置については適切な時期に、小学校・中学校の位置の中から最適な 

  場所を検討する。 

 

 

 

 

 

 

統合推進委員会

だより

〈事務局〉 

教育委員会事務局 

教育改革担当課 

（電 話）3908-9271 

（FAX）3906-8755 

（E-mail） 

k_kaikaku@city.kita.lg.jp準備号（平成１9 年７月発行） 

田端中・新町中 

メンバー以外の方も傍聴が可能です。当日会場へお越しください。 

・発言等はできませんので、あらかじめご了承ください。 

・会場の収容人員を超えた場合にはお断りすることもあります。 

 

委員会及び部会の開催予定は北区ホームページに掲載します。

http://www.city.kita.tokyo.jp/  

（トップページ 今月のスケジュール 「ジャンル」の「審議会・会議」を検索）

日 時 

場 所 

この部分について検討！

統合推進委員会・部会は公開です

《今後の開催予定》 



PTA・学校関係者の皆さんからご意見をい

ただき、委員会の構成を決定しました。 

委員長には、西村田端地区自治会連合会会

長が選出されました。 

【全体会】 

関係小中学校 PTA 各３名（15 名）、 

両中学校長・副校長（4 名）、 

関係連合町会長（３名）  〔計 22 名〕

 （関係小学校長はオブザーバー） 

【校名等検討部会】 

関係小中学校 PTA 各２名（10 名）、 

両中学校 PTA 関係者・地域代表 

各２名（４名）、 

両中学校長・副校長（4 名）〔計 18 名〕

【学校施設等検討部会】 

関係小中学校 PTA 各１名（5 名）、 

中学校長・副校長（２名） 〔計７名〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 年４月の統合に向けた検討を開始しました 

平成 20 年４月の田端中と新町中の統合に向けて、両校の関係者による「統合推進委員会」

を設置しました。 

平成 19 年 7 月 10 日（火）に田端ふれあい館で開催された「第１回統合推進委員会」では、

まず「校名等検討部会」と「学校施設等検討部会」を設置し、それぞれの部会において、児童・

生徒の皆さんや保護者・地域の皆さんのご意見をお

聞きしながら、統合に向けた準備を進めていくこと

になりました。 

また、「校名等検討部会」での検討に先立って、校

名についてアンケートを実施することになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合推進委員会

だより

〈事務局〉 

教育委員会事務局 

教育改革担当課 

（電 話）3908-9271 

（FAX）3906-8755 

（E-mail） 

k_kaikaku@city.kita.lg.jp第１号（平成１9 年７月発行） 

田端中・新町中 

統合推進委員会の構成 

メンバー以外の方も傍聴が可能で

す。当日会場へお越しください。 

・発言等はできませんので、あらかじ

めご了承ください。 

・会場の収容人員を超えた場合にはお

断りすることもあります。 

・委員会及び部会の開催予定は北区ホ

ームページに掲載します。

http://www.city.kita.tokyo.jp/  

（トップページ 今月のスケジュール

「ジャンル」の「審議会・会議」を検索

統合推進委員会・部会は公開です



 

●日 時  平成 19年９月７日（金） 

      午後７時から 

●会 場  田端ふれあい館・第1ホール 

  （田端 3-16-2 田端区民センター２階）

●議 題  校名案の検討について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校名アンケートの結果をお知らせします 

７月に実施した校名アンケートの集計結果がまとまりましたのでお知らせします。 

児童・生徒、保護者、地域の皆さんには、ご協力をいただきありがとうございました。 

アンケートでは、85もの校名案を回答いただきました。このうち、複数（２人以上）の方か

ら回答があった 21の校名案は下の表のとおりです。（学校ごとの内訳などアンケートの詳細は

各学校で閲覧できます。） 

今後、この結果を参考にしながら、部会での検討を進めていきます。 

校名案 ふりがな 回答数 

田端中 たばた 285

新田端中 しんたばた 78

田端新町中 たばたしんまち 32

田町中 たまち 7

新町田端中 しんまちたばた 5

田端新中 たばたしん 4

文士村中 ぶんしむら 4

新町中 しんまち 3

瀧野川中 たきのがわ 3

東田端中 ひがしたばた 3

文士中 ぶんし 3

連合中 れんごう 3

北区さくら中 きたくさくら 2

希望ヶ丘中 きぼうがおか 2

さくら中 さくら 2

新端中 しんはし 2

新端中 しんばた 2

太陽中 たいよう 2

田端さくら中 たばたさくら 2

田端高台中 たばたたかだい 2

室生中 むろう 2

統合推進委員会

だより

〈事務局〉 

教育委員会事務局 

教育改革担当課 

（電 話）3908-9271 

（FAX）3906-8755 

（E-mail） 

k_kaikaku@city.kita.lg.jp第２号（平成１9年９月発行） 

田端中・新町中 

アンケートの集計結果 

◇◆ 統合推進委員会･部会は公開です ◆◇

メンバー以外の方も傍聴が可能です。当日

会場へお越しください。 

・発言等はできませんので、あらかじめご

了承ください。 

・会場の収容人員を超えた場合にはお断り

することもあります。 

第１回 校名等検討部会を 

開催します



 

 

 

 

 

 

 

 

新しい中学校の名前に「田端中学校」が選定されました 

10 月 11 日に開催された第２回統合推進委員会（全体会）において、新しい中学校の校名案

として「田端中学校」を選定、23 日に開催された教育委員会で決定されました。 

今後、区議会での東京都北区立学校設置条例の改正を経て、平成 20 年４月から新たな学校と

してスタートすることになります。 

現在の田端中学校の校歌（作詞：室生犀星、作曲：平井康三郎）を

新しい中学校の校歌とすることになりました。 

 

統合推進委員会

だより

〈事務局〉 

教育委員会事務局 

教育改革担当課 

（電 話）3908-9271 

（FAX）3906-8755 

（E-mail） 

k_kaikaku@city.kita.lg.jp第３号（平成１9 年 10 月発行） 

田端中・新町中 

校歌について 

「田端」は、古くから田端中学校と新町中学校の学区域にかかる

地域の総称です。その田端地域が歩んできた歴史と文化を踏まえなが

ら未来に向かって新たな歴史を刻んでいく、地域に唯一の中学校とし

て相応しい校名です。 

「田端中学校」は･･ 

「校名等検討部会」では、校章や、今後

の標準服のあり方などについて、引き続

き検討を行います。 

また、「学校施設等検討部会」では、

田端中学校校舎の施設改善や登下校時

の安全確保について検討を始め、平成

20 年４月の統合に向けた 

準備をさらに進めていきます。 

今後の予定について 

 

メンバー以外の方も傍聴が可能です。当日会場へお越しください。 

・発言等はできませんので、あらかじめご了承ください。 

・会場の収容人員を超えた場合にはお断りすることもあります。 

・委員会及び部会の開催予定は北区ホームページに掲載します。http://www.city.kita.tokyo.jp/ 

（トップページ 今月のスケジュール 「ジャンル」の「審議会・会議」を検索） 

◆◇◆ 統合推進委員会・部会は公開しています ◆◇◆ 

10 月 27 日（土）は、 

両中学校の合同文化祭です！ 

時間：午前８時２０分～ 

会場：田端中学校体育館 

＊今後は、３月に合同の合唱コンクール

を予定しています。 

～ 田端中学校・新町中学校の生徒の皆さんが

 「劇」を上演します ～

 ぜひ、 

ご来場ください！ 

＊開催日まで日数が無いため、このお知らせが遅くなった場合

にはご容赦ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

新校の校章が決まりました！ 

1 月 24 日に開催された田端中・新町中統合推進委員会合同部会において、新校の校章が決ま

りました。 

 

 

新校の校章については、まず、田端中・新町中の生徒の皆さんからデザインを募集しま

した。その結果、両中学校から４７点もの応募がありました。 

その後、アンケートによりベスト８を選び、その結果を参考にして、新町中・竹内博雄

先生（美術科。かつて田端中にも勤務。）が 終候補を４点作成しました。 

統合推進委員会では、この４点についてさらにアンケートを行い、その

結果も参考にしながら話し合い、上記の校章を選びました。 

この校章は、両中学校の生徒５名のデザインが元になっています。 

統合推進委員会

だより

〈事務局〉 

教育委員会事務局 

教育改革担当課 

（電 話）3908-9271 

（FAX）3906-8755 

（E-mail） 

k_kaikaku@city.kita.lg.jp

田端中・新町中 

「田端中学校の十字」と、「新町中学校の背

景」を組み合わせて、桜の花びらを輪（和）

で結ぶことにより統合を表しています。 

統合する両中学校の歴史を踏まえた、新校

にふさわしい校章です。 

 

（田端中学校校章） （新町中学校校章） 

校章が決まるまで 

校名等検討部会で検討した結果、次のとおりとなりました。 

【標準服】 平成 21 年度に新たな標準服を定める。20 年度は、現在の田端中のものとし、

ネクタイ・リボン・ボタンを変更する（ボタンは新入生のみ変更）。 

20 年４月の統合後、生徒も含めた検討委員会を設置して検討を行う。 

【体操服】 新しい体操服（ＦＩＬＡ）を選定した。 

【上履兼体育館履】 現在の田端中のものとする。 【カバン】 指定しないこととする。 

第４号（平成 20 年３月発行） 

新校の「標準服」等について 

最終号 



 

田端中学校の施設改善と登下校時の安全について 

学校施設等検討部会では、４月から生徒の皆さんが安全で快適な学校生活を送ることができる

ように、田端中校舎の施設改善と通学ルートの安全確保に関する検討を行いました。 

第１回部会（１１月１日開催） 

すでに予定されている改修項目について教育委員会

事務局から報告があった後、さらに改修の必要なとこ

ろがないかどうか、校舎などを見て回り、その結果を

意見・要望としてまとめました。 

第２回部会（１２月６日開催） 

生徒の皆さんが登下校するのに危険な場所がないか

どうか、皆さんが通う道を実際に歩いて検証しました。 

当日は部会のメンバーのほか、滝野川警察署交通課､

北区役所まちづくり部道路公園課、交通担当課、教育

委員会事務局学務課、教育改革担当課が参加しました。 

当日歩いたところ 

田端中学校 → 山手線線路沿い → 田端５丁目 → 

ポプラ坂 → 与楽寺周辺 → 田端１丁目（東台橋周辺） 

→ 江戸坂 → 田端駅・ホテルメッツ →  

田端新町ガード → 新町中学校 

◆合同部会（1 月 24 日開催）では、教育委員会事務 

局から、要望への対応が報告されました。統合まで

に行う改修・改善項目等は右のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

【施設に関すること】 

 

○廊下照明増設、掲示板クロス張り替え

○田端中・新町中メモリアルルーム整備

○生徒用下駄箱の購入 

○玄関庇塗装 

 

○アリーナ床塗装、体育器具補修 

○舞台一文字幕・袖幕取り替え 

○舞台防護ネット補修 

○放送装置購入 

＊統合後、このほかにも必要な改修を行

っていくことが、教育委員会事務局から

報告されました。 

【通学ルートに関すること】 

○見通しの悪い十字路（田端１丁目）に、

自動車に対する注意看板を設置｡ 

○江戸坂（文士村記念館向い）に、自転

車に対する注意看板を設置予定。 

＊このほか、照度の足りない私道への街

灯の新設や修繕、樹木の剪定、歩行者の

安全確保について、関係者・関係機関へ

対応を要請しました。 

アリーナの床を

塗装し直した 

体育館。 

体育に、部活に、

ますます頑張れ

そうですね。 

校舎内

体育館

 

「田端中・新町中統合推進委員会」は、昨年７月から、

新しい中学校の名前や校章、標準服、校舎の改善などを

検討し、両校の統合に向けた準備を進めてきましたが、

１月 24 日（木）の校名等検討部会・標準服等検討部会

の合同部会をもって、全ての会議を終了しました。 

これまでご協力くださいました学校関係者や町会・自

治会の皆様には、心より感謝を申し上げます。 

ありがとうございました。 

ご協力ありがとうございました 
部活動が終わり、帰宅する時間帯に

あわせて、検証しました。 


